



<http://www.udb-bzh.net/>

Communiqué de presse

le 26 juin 2008

## **Hôpital de Carhaix : Une première victoire juridique**

L'Union démocratique bretonne se félicite du premier succès, remporté grâce à la mobilisation de l'ensemble de la population du Centre Bretagne autour de ses élus, et en premier lieu du maire de Carhaix Christian Troadec. L'ARH et l'État doivent désormais accepter de revoir l'ensemble du dossier, conformément à la demande répétée des responsables politiques, syndicaux, associatifs du Centre Ouest Bretagne.

Pour l'UDB, un centre hospitalier moderne à Carhaix est une nécessité absolue en termes d'aménagement du territoire et de cohésion sociale.

Ce premier succès est un encouragement pour tous ceux qui se battent pour la défense des services publics (hôpitaux, tribunaux, poste, écoles...) et contre la désertification des territoires.

**Pour l'Union démocratique bretonne,  
La porte-parole Mona Bras**